
 １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年９月６日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 平田 秀夫 

（音輪会） 

新型コロナウイルス

感染症について 

１ 現在の感染状況について 

２ 自宅療養者への医療支援について 

（１）保健・医療の状況について 

（２）現在の支援状況について 

３ ワクチン接種について 

（１）現在のワクチン接種状況について 

（２）これまでのワクチン接種促進策につい

て 

（３）オミクロン株対応ワクチンについて 

４ 今後開催が予定されているイベントで

の感染防止対策について 

市   長 

関係理事者 

２ 野間 有造 

（権輿会） 

原油価格・物価高騰

対応について 

１ 原油価格・物価高騰による市内事業者や

農業者等への影響と市の支援策につい

て 

２ 今後の対応について 市   長 

関係理事者 

内部統制制度につい

て 

１ 今までの調査・研究について 

２ 制度の導入について 

    

 

  

  



  １ 

        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年９月６日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 山岡 健一 議案第 72号「令和４

年度今治市一般会計

補正予算（第４号）」

について 

 

１ 歳出 10 款３項１目 学校運営費につい

て 

（１）具体的な実施内容と目的について 

（２）今後の方向性と全校への拡大について 
市   長 

関係理事者 議案第 74号「地方公

務員法の改正に伴う

関係条例の整備に関

する条例制定につい

て」 

１ 制度開始時期について 

２ 定年延長後の職員の処遇について 

３ 退職手当の算定方法について 

２ 内山 葉子 議案第 72号「令和４

年度今治市一般会計

補正予算（第４号）」

について 

１ 歳出２款１項１目 デジタル未来推進

費について 

（１）本庁・支所間オンライン相談機能整備

事業における本庁での対応課及び対応

業務について 

（２）具体的な利用方法について 

（３）運用開始時期について 

２ 歳出４款１項１目 地域保健対策費に

ついて 

（１）オンライン診療導入事業の内容につい

て 

（２）事業により期待される効果について 

市   長 

関係理事者 

３ 黒川 美樹 議案第 72号「令和４

年度今治市一般会計

補正予算（第４号）」

について 

１ 歳出２款１項 11 目 うみ・やま・しま

今治体験型観光プログラム創出事業費

について 

（１） 事業の実施期間について 

（２） 応募件数が予算を超える場合の対応

について 

（３） 具体的な事業内容について 

（４） 採択された事業の今後について 

２ 歳出７款１項３目 せとうちみなとマ

ルシェ誘客促進事業について 

（１）販売方法について 

（２）今後について 

３ 歳出７款１項３目 鈍川温泉“ゆ”ノベ

ーション推進事業費について 

（１）事業期間について 

（２）事業実施の方法について 

市   長 

関係理事者 

     



   １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年９月７日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 山岡 健一 

 

県立高校の再編につ

いて 

１ 愛媛県県立学校振興計画に対する受け

止めについて 

２ 県立高校の分校存続に向けた市の取組

について 

市   長 

関係理事者 

２ 渡部  豊 交通弱者の解消につ

いて 

１ 高齢化が進む市内の交通不便地域の現

状について 

２ デマンド型乗合タクシーの実証運行事

業の状況について 

３ 政府による自動運転に関する成長戦略

について 

４ 自動運転移動サービスの導入について 
市   長 

関係理事者 所有者不明土地につ

いて 

１ 所有者不明土地の利用の円滑化等に関

する特別措置法の一部を改正する法律

について 

２ 民法等の一部を改正する法律のポイン

トと今後の空き家対策について 

水道管の漏水調査に

ついて 

１ 人工衛星とＡＩを活用した水道管の漏

水調査について 

３ 松田 澄子 平和行政について １ 「核兵器廃絶平和都市宣言」をしている

今治市の平和行政について 

２ 日本原水爆被害者団体協議会パネルの

活用について 

市   長 

関係理事者 

若者の投票について １ 若者の投票率について 

２ 投票率の向上のための施策について 

今治港開港 100 周年

事業の「ブルーインパ

ルス」について 

１ ブルーインパルス招聘に関し、どのよう

な過程を経て決定されたのか 

２ ブルーインパルス招聘の財政的負担に

ついて 

３ 安全性について 

世界平和統一家庭連

合（旧統一教会）につ

いて 

１ 世界平和統一家庭連合（旧統一教会）に

関係する行事に今治市が後援などをし

ていないかの調査について 

２ 世界平和統一家庭連合（旧統一教会）の

霊感商法の被害について 

コロナ禍での子供へ

の支援について 

１ 小中学生の夏休み明けの支援について 

２ ３歳以上児の主食について 

 



２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年９月７日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

４ 永井 隆文 がん対策について １ 本市における、がんの状況と認識につい

て 

２ がん検診受診率の推移と、これまでの取

組とその効果と課題について 

３ 小中学校における、がん教育の取組につ

いて 市   長 

関係理事者   帯状疱疹ワクチンに

ついて 

１ 帯状疱疹ワクチンの効果についての本

市の認識について 

２ 帯状疱疹ワクチンの周知と接種の推進

について 

３ 帯状疱疹ワクチン接種費用の助成につ

いて 

５ 達川雄一郎 今治市放課後児童ク

ラブについて 

１ 現在の状況について 

２ 小学４年生以上の児童の現状について 

３ 今後の方針について 

市   長 

関係理事者 

   



１ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年９月８日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 上村 悦男 少子化に伴う学校の

在り方の検討につい

て 

１ 学校の在り方の検討に関する基本的な

考えについて 

２ 地域振興の視点から期待する高校再編

の在り方について 

市   長 

関係理事者 

ＩＣＴ環境の整備・充

実について 

１ 教師用タブレット等のＩＣＴ環境の整

備・充実について 

２ ＩＣＴ指導力における学校間・教職員間

格差解消に向けた取組について 

近未来技術の導入に

ついて 

１ 「空飛ぶクルマ」の導入の方向性につい

て 

２ 加藤  明 令和４年度普通交付

税の過大交付につい

て 

１ ５月 18日の愛媛県への報告について 

２ ６月 30日の愛媛県への報告について 

３ 今回の過大交付に関してペナルティー

はあるのか 

４ 過大受給した交付税の取扱いについて 

５ 今後の防止策について 

市   長 

関係理事者 

３ 内山 葉子 ＩＣＴやデジタル技

術を活用した「超スマ

ート自治体への体質

変革」の取組について 

１ 本市独自のデジタル地域通貨発行に関

する今後の見解について 

市   長 

関係理事者 

５歳から 11 歳の新型

コロナワクチン接種

に努力義務を適用す

る変更に対する対応

及び新型コロナワク

チン接種の後遺症の

方への本市の対応に

ついて 

１ ５歳から 11 歳の新型コロナワクチン接

種に努力義務を適用する変更に対する

市の対応について 

２ 小児の接種率について 

３ 予防接種健康被害救済制度申請の状況

について 

４ 新型コロナワクチン接種の後遺症で苦

しんでいる市民のための診療体制の構

築について 

有機農産物を学校給

食に多用するための

取組について 

１ 有機農産物を学校給食に多く取り入れ

るための工夫について 

２ 新規就農者を増加させる工夫について 

３ ゲノム編集された食材を使用しないた

めの「今治市食と農のまちづくり条例」

改正について 

４ 「オーガニックビレッジ宣言」について 

災害時の避難体制整

備について 

１ 本市の避難行動要支援者名簿の登録状

況について 

２ 個別避難計画の作成状況について 



２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年９月８日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

   

３ 個別避難計画作成時の関連する部署及

び専門職との連携について 

４ 個別避難計画作成時の優先順位につい

て 

 

４ 谷口 芳史 児童生徒の通学時の

負担について 

１ 通学時の持ち物負担の軽減について 

（１） 置き勉強道具（置き勉）の状況はどう

なっているのか 

（２） タブレット端末を持ち帰るときの重

さや、安全に持ち帰るための負担はな

いのか 

市   長 

関係理事者 

児童生徒の相談支援

について 

 

１ タブレット端末などを使用しての相談

について 

電子書籍について １ 学校図書館への電子書籍の導入について 

２ 市立図書館の電子書籍の学校での利用に

ついて 

今治市の観光振興につ

いて 

１ コロナ禍における観光振興について 

２ 鈍川温泉の活性化に向けた取組について 

（１） 今治市の観光振興における鈍川温泉の

位置づけについて 

（２） 今後の鈍川温泉の活性化と誘客策につ

いて 

     

 


